

**Accidente de tránsito.**— El pasado domingo día 5, a las once de la noche, el joven José Serrats, mecánico del Garaje Baus, montando una mobilette, chocó con un turismo alemán, en el Paseo del Mar frente al «quiosco», resultando con magullamiento general y heridas profundas en la cara, y graves desperfectos en la mobilette. El coche registró bolladuras sin importancia. Por el Juzgado Comarcal, han sido practicadas las diligencias pertinentes.

**Próxima inauguración del Bar, en la Estación-Servicio.**— Se hallan en estado muy avanzado, las obras de construcción de un bello y confortable Bar, en la parte posterior de la Estación-Servicio de Campsa, instalada en el Rincón del Pescador.

Se prevé su inauguración para finales de esta primera quincena de Agosto.

**Clausura de la II Exposición de Artistas Locales.**—

En la presente semana, ha sido clausurada la II Exposición de artistas y artesanos guixolenses, instalada en el magnífico marco del Patio de nuestro Ayuntamiento.

Su clausura estaba anunciada para el Domingo día 5 habiéndose debido prorrogar unos días, en atención al numeroso público que seguía desfilando en los últimos momentos.

Este año, al celebrarse la exposición en pleno verano, cosa que agradecen los expositores al Magco. Ayuntamiento, ha tenido mucho mayor éxito que en el anterior, en que la ofrecieron a finales de la temporada estival.

Figuran en esta II Exposición óleos de A. Bussot, Manera, F. Carreró, J. Cosp, J. Viñals, María Pou, Gertrudis Romaguera, Albertí, O. Casellas, Torrent Buch y Ponsjuan. Han podido admirarse igualmente, naves en miniatura y dioramas del maestro modelista Santiago Guitó, así como naves y barcas en miniatura, del modelista Manuel Bargueño. También en la nave central de dicho Patio, se pudo apreciar la labor de frivolité, de María Verrié Sala; Enca-

jes de bolillos, de Dolores Más; Mosaicos pintados, de la joven María Rosa Rosell Mas; y trabajos en madera, del artesano J. Gironés.

En el vestíbulo de la parte del Paseo del Mar, nos han ofrecido obras los acuarelistas E. Alamar, R. Matas, Serrats Oller, Miralles Parera; de éste, Ferrer y Grau, unas bellas postales figuraron, además, junto a una feliz realización del dibujante Narmas, llena de actualidad. Figuraron también dibujos de Juan Bordás, Miralles Parera y Ferrer y Grau.

Las personalidades y público en general, que han desfilado por el recinto, han elogiado altamente la instalación y a los artistas, quienes han visto adquirir varias de sus obras, siendo los destinos: Bélgica, Suecia, Francia, Cuba y numerosos guixolenses; lo cual implica un reconocimiento al mérito de nuestros artistas, los cuales, es de esperar, proseguirán en su labor ascendente y nos ofrecerán D. m. el próximo año, una verdadera prueba de esta podríamos llamar escuela guixolense, por cuanto tenemos verdaderos artistas, que saben captar maravillosamente nuestro incomparable litoral, y nuestros paisajes todos, tan llenos de colorido, que se prestan a ser plasmados en la diversidad de tendencias y formas, de todo lo cual hemos tenido buen exponente de esta II Exposición, ya clausurada oficialmente.

**Del concurso infantil de dibujos.**— Durante los días de la Fiesta Mayor, y hasta el mismo día del Fallo, pueden verse los trabajos presentados a este I Concurso Infantil de Dibujos, convocado por la Sociedad Recreativa «Nuevo Casino La Constancia», en su Salón de Fiestas, siendo libre la entrada.

El fallo del jurado, y reparto de premios, tendrá lugar D. m. el día 15 festividad de la Asunción de la Virgen, a las 12'30 h. en dicho Salón.

Han sido presentados treinta y dos trabajos, entre las dos clasificaciones y han sido

concedidos seis premios e igual número de accésits.

**La novillada aplazada tendrá lugar el domingo día 12.** La novillada organizada para el pasado Domingo día 5 y que a causa del tiempo reinante fué suspendida en la mañana del mismo Domingo, tendrá lugar el próximo, día 12, con igual cartel.

Los diestros para esta gran novillada, que tiene como cosa variante el que los precios se han reducido, siendo la entrada de sol de treinta y cinco pesetas, frente a las sesenta del día de Chamacó. José María Clavel, Antonio Martínez Sanluqueño y Juanichu García Torres, con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

**¿Adiós a la fiesta?** En la mayoría de las ciudades, villas, pueblos, salvando las capitales, al terminarse la Fiesta Mayor, desaparecen seguidamente las barracas de los feriantes y queda nuevamente en silencio la población.

En aquellas poblaciones que tal acontece, pueden decir en este sentido. ¡Adiós, a la Fiesta Mayor! por cuanto es la única vez al año que la visitan.

En la nuestra, no es que nos visiten dos veces, o tres, sino que pasan dos meses aquí, anticipando y prolongando éste ¡Adiós, barracos de ferias!

Este año, se han instalado en el recinto ferial las siguientes atracciones: Canadá Circus, Teatro Rex, (varietés), 1 boleadoras, 3 Caballitos, 9 barracas de tiro, 1 «Alta Mar» 2 paradas de pesca de tortugas, 3 barracas de juguetes, 3 Quioscos, 2 pim, pam, pum,

una instalación de barcas y 5 barracas de diversos aparatos los feriantes de maleta, que fueron varios en los días de Fiesta Mayor.

**Bello gesto del Sr. Juncá,** Dispuestos siempre a decir la verdad sobre las cosas, — lamentamos nuestros yerros, que los tenemos como todo mortal — no podemos menos de anotar en nuestro Dietario, el bello gesto del propietario de la Pista de Autos de choque, Sr. Juncá, quien viene patrocinando un buen número de audiciones de sardanas en el Paseo del Mar. Audiciones que se prolongan por toda la presente semana.

Es de elogiar tal proceder, en quien no tiene un beneficio directo sobre las audiciones, cual ocurre en los bares y cafés, que dicho sea de paso adoptan una posición poco beneficiosa.

**Concierto para el día 19.** El anunciado concierto por la banda de Carcassone, tendrá lugar el domingo día 19 del presente mes, por la noche y como probable y magnífico marco, resguardado del fresco aire marino, será la Plaza de España el lugar apropiado

Con ello se dará vida a una plaza que, con ser bella, tenemos muy olvidada.

Sería magnífico que para aquella fecha pudiésemos lucir ya la iluminación de las farolas que se están instalando en la misma. Esperemos, que la esperanza es algo que nunca debe morir.

**GARAJE CENTRAL**

**VENDO**  
5 VESANAS BOSQUE  
Y PEQUEÑA VIÑA  
en Vall-Ilóbreaga  
Razón: Bruch, 148 - Entlo. 2.<sup>a</sup>  
**BARCELONA**

SE GRATIFICARÁ  
DEVOLUCIÓN, CADENA  
(NO ME OLVIDES)  
CON INICIALES N. A.  
Perdida el día 2 noche  
ENTREGAR A  
**S. OLIVERAS**  
BAJADA MEDICOS, 1